

# ゴミ収集車 荷台を上げたまま走行

[ 2014/5/2 19:20 ]

下関市のリサイクル施設で1日、ゴミ収集車が誤って泡消火設備の配管を破損する事故があった。消火剤には使用が規制されている化学物質が含まれている可能性があるが、市ではほぼ全て回収したとしている。ゴミ収集車が誤って荷台を上げたまま地下駐車場に入ろうとしたため、天井の配管が破損し、泡消火剤が放出され、排水溝から近隣の河川にも流出した。

**子ども、自転車を見かけたら 徐行し、急な飛び出しなどに十分注意！**

**横断歩道のないところで、はねられる事故多発**

**脇道から乗用車が出てくるかも知れません！**

**バック時は 降いて確認 乗っても確認**

**追突、玉突き事故事故を防ぐ 交差点手前で止まる時は車1台分のスペースを空けて止まる**

**交差点 「右左確認／よ～し！」**

## 見通し悪い交差点、安全確認しなかった

軽乗用車と衝突、自転車の男性が死亡

2014年5月5日(月)1時6分

4日午前11時半、埼玉県の市道で軽乗用車と自転車が衝突する事故があり、警察が駆けつけると、50代くらいの男性が頭から血を流しているのが見つかりました。男性は病院に運ばれましたが、その後死亡が確認されました。軽乗用車を運転していたのは自営業の男性容疑者(62)で、警察は容疑者を自動車運転過失傷害の疑いで現行犯逮捕しました。現場は見通しの悪い交差点で、容疑者は警察の調べに対し、「安全確認をしなかった」と容疑を認めている

## 左折の大型トラックが自転車をひき逃げ

大阪府警察本部 特別編集 2014年05月04日(日)09時00分

1日午前8時20分ごろ、大阪府の市道で自転車で道路を横断していた78歳の女性に対し、交差点を左折進行してきた大型トラックが衝突する事故が起きた。女性は収容先の病院で死亡したが、車両は逃走。警察は、後に50歳の男を逮捕している。現場周辺に設置されていた防犯カメラ映像を分析し、容疑車両とみられるトラックを特定。このトラックの左後輪に血痕の付着を認めたことから運転していた50歳の男を自動車運転過失致死や道路交通法違反(ひき逃げ)容疑で逮捕している。

## 渋滞で止まっていた車に、追突炎上

4台絡む玉突き事故 13人軽傷

2014年5月4日 20時32分

4日午前9時ごろ、三重県の県道で、乗用車4台が絡む玉突き事故があり、生後6ヶ月～73歳の男女13人が軽傷を負った。警察によると、渋滞で止まっていた車に、団体職員の男性(46)の車が追突し炎上。弾みで前に止まっていた無職男性(73)の車など2台に次々とぶつかった。現場は、農業観光施設などにつながる片側1車線の道路。早朝から渋滞。

## 交差点、酒気帯び運転男性はね死なす

2014年5月2日(金)15時5分

1日午後11時35分ごろ、大阪府の国道で、信号のある交差点を歩いていた無職の男性(77)が軽乗用車にはねられた。男性は間もなく死亡が確認された。警察は、自動車運転過失傷害と道交法違反(酒気帯び運転)の疑いで、軽乗用車を運転していた自営業の男性容疑者(33)を現行犯逮捕した。容疑を認めているという。